
3.1. Система охранной сигнализации (СОС).
3.1.1. Назначение системы.
СОС предназначена для извещения о проникновении в защищаемые помещения при помощи установки в них различных типов охранных датчиков с целью сохранения материальных ценностей и минимизации ущерба, наносимого злоумышленниками.
При проектировании СОС используется оборудование марки «РРРРР».
СОС должна обеспечивать круглосуточный и непрерывный контроль защищаемых помещений.  
3.1.2. СОС объекта должна состоять из двух рубежей.
Первый рубеж сигнализации защищает входы в категорированные помещения датчиками вскрытия.
Второй рубеж защищает категорированные помещения датчиками объема.

3.1. Burglar alarm (BA).
3.1.1. The purpose of the system.
Burglar alarm is intended for notification about entering into the protected premises by setting various types of alarm sensors in them with a view to preservation of material values and to  minimizing of damage that criminals bring.
BA design is used the equipment of the brand «РРРРР».
Burglar alarm should provide around-the-clock and constant control of protected premises.
3.1.2. BA of the project should include two boundaries. 
The first signaling boundary protects inputs into the categorized premises by the tamper switches.
The second signaling boundary protects the categorized premises by the volume sensors.































